



Ecopetrol apoya la reconstrucción de cuatro escuelas rurales en Villavicencio

[Recommend 0](#) [Share](#)

noviembre 12, 2019 2:53 pm



En su compromiso con la educación de los niños del departamento del Meta, Ecopetrol invierte en la reconstrucción de cuatro sedes educativas rurales de Villavicencio que beneficiarán a un total de 463 niños, así como a docentes y a padres de familia.

El plan contempla la reconstrucción de las escuelas veredales Bella Suiza, Barcelona, Cairo Alto y Lucitania, que contarán con comedores, cocinas, cafeterías, baños

cómodos, zonas de lectura y de juego.

Las obras, que registran un avance del 95%, se desarrollan gracias a un convenio entre Ecopetrol y la Alcaldía de Villavicencio por más de \$7.800 millones. Se prevé que estudiantes y docentes estrenen las instalaciones al inicio del próximo año escolar.

"Nos llena de mucha expectativa porque es una construcción moderna que está construida con una visión hacia el futuro para que puedan beneficiarse más niños, no solo los que tenemos actualmente en primaria, sino que ojalá podamos tener acá un bachillerato porque ya tenemos la infraestructura suficientemente amplia para que esto se dé", expresó Francisco Urrego, Presidente de la Junta de Acción Comunal de la vereda Puerto Tembleque, del municipio de Villavicencio.

El propósito de Ecopetrol, según Arnulfo Mantilla Pastrana, profesional del Departamento de Entorno de Ecopetrol, Orinoquía, es mejorar la calidad educativa en áreas rurales del departamento.

"Se trata de brindar herramientas a docentes y estudiantes para mejorar la cobertura, es decir, instalaciones más amplias para que lleguen más niños, y que tengan un entorno y un espacio supremamente atractivo para generar retención escolar", indicó el funcionario.

Ecopetrol también adelanta el mejoramiento de infraestructura física y dotación en aulas interactivas de sistemas, restaurantes escolares y aulas de clases de las instituciones educativas: principal de Apiay, Pavitos, Vegas de Guayuriba, Antonio Nariño, Santa Helena y Rincón de Pompeya. La inversión de la Compañía en estas obras asciende a \$1.117 millones.

Para Dania Rojas, coordinadora de la Institución Educativa Apiay, la apuesta de Ecopetrol por la educación es en varios contextos. "Ecopetrol está aportándole a la educación en infraestructura y desde la formación de docentes, porque nosotros estuvimos una semana completa toda la jornada, todos los docentes de primaria, (capacitándonos) en un nuevo modelo que es Escuela Nueva".

La docente resaltó que se trata de "un trabajo completo que lo que hace es favorecer el proceso educativo de nuestros niños y las comunidades que están inmersas en cada una de las instituciones".

La metodología de Escuela Nueva, aprobada por el Ministerio de Educación, se centra en el fortalecimiento del docente, el involucramiento de los padres en la enseñanza y la construcción de la comunidad alrededor de la escuela.

De esta manera, Ecopetrol continúa participando en programas y proyectos educativos mediante iniciativas de capacitación, promoción, fomento y fortalecimiento institucional, dirigidas a la población más vulnerable, con el propósito de mejorar las condiciones de bienestar de la comunidad.

Comparte esto:



Relacionado



Ecopetrol estimula la capacitación musical en 1.000 niños del Meta
lunes junio 11, 2018

En «Cultura»



"Ecopetrol al Parque" para concientizar sobre el uso del agua en zonas rurales
miércoles noviembre 7, 2018

En «Economía»



Niños deben colgarse a 600 metros de altura para poder ir a escuela en Acacias - Meta
jueves septiembre 13, 2018

En «Meta»

[Recommend 0](#) [Share](#)
[Twitter](#)
[Pin it](#)

Escrito por Iván Briceño | Clasificada bajo Meta, Nacional

Deja un comentario

Encuesta

¿Considera acertada la decisión de Guillermo Botero de renunciar al Ministerio de Defensa?

Sí
 No
 No sabe / No responde

[Vote](#)
[Ver Resultados](#)

[Archivo de la Encuestas](#)

Reciba Noticias

Regístrese para recibir las últimas noticias de última hora, así como todas sus demás titulares favorito!

 [GO](#)

Yo Periodista

Si usted es testigo de una noticia, [envíela ya](#). Fotos, videos o grabaciones

Síguenos en



Loterías

Loterías del 11 de noviembre en Colombia:

DORADO
Noche 8790
CULONA:
Noche 7018
ASTRO LUNA
5027 – Signo Géminis

PIJAO:
8997
PAISITA:
Día 3571 – Noche 0188

CHONTICO:
Día 5176 – Noche 7687

CAFETERITO:
Noche 2131

SINUANO:
Día 4096 – Noche 0603

CASH THREE:
Día 039 – Noche 774

PLAY FOUR:
Día 7126 – Noche 3148

SAMAN:
9519

CARIBEÑA:
Día 3057 – Noche 4167

WIN FOUR:
3514

EVENING:
8227

MOTILÓN:
Tarde 7829 – Noche 6717

LA FANTÁSTICA:
Noche 9408

ANTIOQUEÑA
Día 1428 – Tarde 9710

Pico y Placa Bogotá

Particulares
Horarios: November 12
6:00 am a 8:30 am y
3:00 pm a 7:30 pm
Terminadas en
Pares (0, 2, 4, 6 y 8)

Indicadores Económicos

Dólar TRM \$3.341,01
Euro \$3.678,08
Tasa de Interés:
DTF: 4,32%
LVR: 270,08
Café (UsCent – Libra)
US\$1,46
Petróleo US\$56,86

Categorías